

## Proquimin recibe importante reconocimiento por parte de la ACHM

Proquimin LTDA., empresa de capitales chilenos dedicada al suministro de productos químicos para la minería, recibió un reconocimiento por parte de la Asociación Chilena de Municipalidades, considerando su preocupación por el medioambiente, las personas y espacios sustentables.

Durante el Congreso de Atención Primaria, en Viña del Mar, los socios fundadores de la empresa, Aurel Bogdan, gerente general, y Gogio Melotti, gerente de Operaciones de la empresa, recibieron el galardón en la ceremonia organizada por la Comisión de Salud ACHM, la cual contó con una presentación

de María Soledad Barría, ex ministra de Salud.

Proquimin, se encuentra celebrando 30 años de actividad, con un crecimiento que le ha permitido tener entre sus actuales clientes a compañías de la gran minería, como Codelco, Anglo American y Antofagasta Minerals, además de empresas en Argentina, Bolivia y Rumania, país donde tiene una sucursal para atender las relaciones comerciales de ventas a mineras y abastecimiento con empresas proveedoras europeas. **mch**

